



NOTICIA PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
Oficial (Sheriff) de Asuntos Públicos de OC, 714-904-7042

Doble homicidio; tiroteo que involucró a un oficial en San Juan Capistrano

SAN JUAN CAPISTRANO, Ca. (9 de julio de 2024): Un tiroteo que involucró a un oficial ocurrió esta mañana cerca de un sendero para bicicletas en la Calle Arroyo en San Juan Capistrano. Se cree que el sospechoso, un hombre de 41 años, mató a dos víctimas ancianas y a su perro antes de ser contactado por los oficiales.

A las 7:36 A. M. del martes 9 de julio, los oficiales respondieron a un informe de agresión doméstica en la cuadra 32000 de Alipaz Street en una comunidad de casas rodantes en San Juan Capistrano.

Los oficiales llegaron a la escena y encontraron fallecidos a una mujer de 79 años, un hombre de 77 años y su perro. La causa de la muerte está pendiente y sigue en investigación.

Cuando los oficiales estaban en la escena, recibieron una nueva notificación del centro de operadores de comunicaciones de emergencias del Departamento del Sheriff de OC que informaba que el sospechoso había perseguido a un trabajador de mantenimiento en la comunidad de casas rodantes y robado un carrito de golf.

El sospechoso condujo el carrito de golf a lo largo de un sendero para bicicletas, y salió cerca de la Calle Arroyo. Fue encontrado por un Oficial de Servicios Comunitarios del Departamento del Sheriff de OC, quien reportó la ubicación del sospechoso para al centro de operadores de llamadas de emergencia.

Un oficial llegó a la escena aproximadamente a las 7:50 A. M., contactó al sospechoso y se produjo un tiroteo en el que participó el oficial. El sospechoso recibió varios disparos y el oficial prestó asistencia hasta que llegó la Autoridad de Bomberos del Condado de Orange.

El sospechoso fue trasladado al hospital, donde se encuentra en estado crítico, pero estable. Ningún oficial resultó herido.

Los investigadores creen que las víctimas y el sospechoso están relacionados, pero están trabajando para confirmar la relación familiar. Las identidades de las víctimas están retenidas a la espera de la identificación oficial por parte de la División Forense del Condado de Orange y la notificación a los familiares más cercanos.

Debido a la posible relación familiar entre el sospechoso y las víctimas, la identidad del sospechoso no será revelada en este momento.



CONDADO DE ORANGE
DEPARTAMENTO DEL SHERIFF

COMUNICADO DE
PRENSA

SHERIFF-FORENSE DON BARNES

De acuerdo con el protocolo, la investigación del tiroteo en el que un agente estuvo involucrado será conducida por la Oficina del Fiscal de Distrito del Condado de Orange. Los oficiales de San Juan Capistrano están equipados con cámaras que llevan en el cuerpo. Las imágenes del incidente se publicarán de acuerdo con la ley y luego de su consulta con la Oficina del Fiscal de Distrito del Condado de Orange.

Se anima a cualquier persona que tenga información relacionada con el homicidio a llamar a la Oficina del Departamento del Sheriff al 714-647-7000. Se puede enviar consejos anónima a través del Departamento de Delitos del Condado de Orange mismo mediante **ocsheriff.gov/occrimestoppers**.

###